

María Teresa Vial es reelecta como timonel de la CCS

El directorio de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), en forma unánime, reeligió por otros dos años a la actual mesa directiva de la agrupación gremial presidida por la abogada de la UC María Teresa Vial, junto a Holger Paulmann y Marcela Varas como vicepresidentes y Alberto Ferrán como tesorero. Vial es la primera y única mujer en ocupar el cargo en la historia del gremio.

Ahora la CCS sumó dos nuevos miembros al directorio que integran Vial, Marcelo Gálvez, Andrés Calderón, Alberto Ferrán, Ricardo Hepp, Josefina Montenegro, Holger Paulmann, Ernesto Tironi, Marcela Varas, José Orlandini y Peter Hill.

Nestlé designa nuevo presidente ejecutivo en Chile

A partir del 1 de julio Rodrigo Camacho asumirá como presidente ejecutivo de Nestlé Chile en reemplazo de Leo Leiman, quien ejercía el cargo desde septiembre de 2018, y anunció hace poco su retiro. Camacho tiene 20 años de experiencia en la firma de alimentos y se desempeñaba como *Head of Corporate Sales & eBusiness* para la zona Latam.

Camacho valoró su nombramiento y dijo que "Chile representa un mercado muy importante para Nestlé a nivel global (...). Mi compromiso es mantener el liderazgo de la compañía y seguir explorando las ventajas que tiene la industria en el país".



Codelco reporta muerte de trabajador en El Teniente: se trata del cuarto fallecimiento en últimos 12 meses

Este miércoles Codelco informó sobre el fallecimiento de un trabajador del proyecto Andes Norte de la División El Teniente, de la vicepresidencia de proyectos. Osvaldo Bustamante Frías tenía 29 años y era técnico eléctrico de la empresa Züblin.

Se trata del cuarto accidente con resultado fatal en 12 meses que reporta la empresa estatal. En julio de 2022 se produjeron dos fallecimientos, con menos de 10 días de diferencia: uno en Chuquicamata Subterránea y el otro en Rajo Inca en El Salvador. En ese entonces, tras las dos muertes, Codelco suspendió todos sus proyectos en construcción. A esos dos hechos se les sumó otro fallecimiento en El Teniente en enero pasado.

Mediante un comunicado, la cuprífera señaló que, de acuerdo con antecedentes preliminares y por causas que se investigan, cerca de las 15.00 horas Bustamante sufrió una descarga de energía durante la instalación de un generador eléctrico, "siendo trasladado inmediatamente a la Posta Sewell donde se le efectuaron maniobras de reanimación, las cuales resultaron infructuosas".

La estatal afirmó que, tras el accidente, se suspendieron las actividades en el área y se iniciaron los procedimientos correspondientes, avisando a las autoridades competentes y activando la investigación que permitirá determinar las causas del hecho.

"Codelco expresa sus más sentidas condolen-

cias a la familia de Osvaldo Bustamante Frías, sus compañeros de labores y a la empresa Züblin y reitera su llamado a elevar la seguridad como un valor esencial y eje de cualquier labor que desarrollemos", sostuvo la estatal. Y, a la vez, llamó "a todas las personas que laboran en nuestras instalaciones a respetar las medidas urgentes y de largo plazo que aseguren el cumplimiento de estándares y protocolos de seguridad en todos sus procesos".

Mediante su cuenta de Twitter, el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin) afirmó que el director nacional del organismo, Patricio Aguilera, junto al equipo de la subdirección de minería se dirigen a la faena para iniciar una investigación.

Cámara del Litio se reúne con delegación china por asesorías

Este miércoles representantes de la Cámara Chilena de la Minería del Litio y una delegación de empresarios chinos de Guangxi se reunieron para coordinar la firma de un acuerdo de colaboración. El objetivo principal de la reunión fue sentar las bases para una posible asesoría técnica y comercial en la explotación del litio en Chile y su posterior distribución en el mercado chino.

La Cámara Chilena de la Minería del Litio, agrupa a los dueños de derechos de suelo que son el 60% de las reservas de litio a nivel nacional, exploran opciones para iniciar el procesamiento del mineral no metálico. Parte del acuerdo, que está en proceso de ra-

tificación, indica que ambas partes compartirán experiencia y conocimientos técnicos para la extracción, procesamiento y refinamiento de materiales en las arcillas, donde destacan litio, cobre y oro.

Xexing Wang, presidente de la Asociación de Empresarios Chinos en Chile, dijo que la reunión fue "para conocernos mutuamente y explorar la posibilidad de hacer exportación de minería en Chile, con la tecnología china". En tanto Luis Gallardo, presidente de la Cámara Chilena de la Minería del Litio, señaló que "esta reunión adquiere ribetes de real importancia para las perspectivas de la minería en Chile".

CMF lanza plataforma para usuarios de vehículos con seguro

La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) lanzó una plataforma para que las personas se informen y comparen los tiempos de reparación de vehículos asegurados y que sufren algún tipo de siniestro. Esta herramienta está disponible para los usuarios en su sitio *web*. Allí los usuarios pueden conocer información sobre el número de vehículos asegurados, los siniestros, marca del vehículo, talleres de reparación vigentes y el número de días de reparación por compañía, según comunicó la CMF. La información sobre tiempos de reparación, la entrega cada compañía de seguros generales, según el reglamento vigente. Dicha in-

formación corresponde a automóviles, camionetas y motocicletas, de uso no comercial, con pérdida parcial en que se requirió la reparación o reemplazo de piezas y partes, tanto de siniestros de asegurados como de terceros afectados y cuyo proceso de reparación terminó durante el período respectivo del cual se está consultando.

Esta plataforma sirve a quienes tienen sus vehículos asegurados, y para aquellas personas que planean contratar un seguro.

Según la CMF, a diciembre pasado la cifra de vehículos asegurados para daños físicos llegó a 1.991.313, y en el segundo semestre fueron reparados 100.324 vehículos.